
PRESSEINFORMATION

MEYER WERFT liefert Carnival Jubilee ab Erstes Schiff für Carnival Cruise Line aus Papenburg

Papenburg, 4. Dezember 2023 – Das Team der MEYER WERFT hat erneut ein Kreuzfahrtschiff fertiggestellt und heute die Carnival Jubilee in Bremerhaven zum geplanten Termin an den Kunden übergeben. Der Neubau ist das erste Schiff für die Reederei Carnival Cruise Line (Miami/USA), das in Papenburg gebaut worden ist.

In den vergangenen Wochen hat die Carnival Jubilee bei umfangreichen technischen und nautischen Probefahrten ihre Seetauglichkeit bewiesen und zahlreiche Tests erfolgreich absolviert. Gleichzeitig liefen die Arbeiten zur Fertigstellung an Bord weiter. Das Schiff ist 345,4 Meter lang, 42 Meter breit und hat Platz für 5374 Passagiere bei Doppelbelegung. Die Carnival Jubilee verfügt über ein breites Entertainment-Angebot und zahlreiche Restaurants. Das Highlight auf dem Oberdeck ist der „Ultimate Playground“ mit Wasserpark inklusive großer Rutschen und die Achterbahn „BOLT“.

„Mit einer starken Teamleistung und viel Einsatz aller Beteiligten der MEYER Gruppe und unserer Partnerfirmen haben wir es geschafft, wieder ein besonders innovatives Kreuzfahrtschiff an Carnival Cruise Line abzuliefern. Ich danke allen, die an der Fertigstellung beteiligt waren, für ihre Arbeit“, sagt Geschäftsführer Jan Meyer.

"Unser erstes in Papenburg für Carnival Cruise Line gebautes Schiff ist atemberaubend, und ich bin stolz auf die Arbeit, die unser Team und unsere Partner von der Meyer Werft gemeinsam geleistet haben, um die Carnival Jubilee zum Leben zu erwecken. Jetzt machen wir uns auf den Heimweg, damit wir sie rechtzeitig zu den Weihnachtsferien an unsere Gäste geben können", sagte Christine Duffy, Präsidentin von Carnival Cruise Line. "Die Schwestern der Carnival Jubilee in der Excel-Klasse, die Carnival Celebration und die Mardi Gras, wurden von den Gästen, die von Florida aus fahren, sehr gut angenommen, und so haben wir hohe Erwartungen an dieses Schiff, wenn es von Texas aus in See sticht."

"Die Projektteams der Werft und der Reederei, die vielen Zulieferer sowie die Klassifikationsgesellschaft haben bei der Carnival Jubilee trotz vieler Herausforderungen wieder hervorragende Arbeit geleistet", sagt Jürgen Storz, Projektleiter des Schiffs.

Das Schiff wird am 23. Dezember seine Jungfernfahrt vom Heimathafen Galveston, Texas beginnen.

Hauptdaten Carnival Jubilee

Vermessung	182.015 BRZ
Länge über alles	345,4 m
Breite auf Spanten	42 m
Anzahl der Decks	
Tiefgang	8,6 m
Maschinenleistung 2x 8V & 2x 16V	Gesamt 61.760 kW
Antriebsleistung	37.00 kW
Geschwindigkeit	17 kn
Passagiere	5374
Anzahl der Passagierkabinen	2687
Besatzung	1749
Flagge	Panama
Klasse	RINA